
以太坊Layer2（侧链）生态项目总结，OP之后的下一个领导者

随着以太坊用户数量的增长，网络拥塞和高昂的gas费用正成为应用程序面临的主
要问题。随着对以太坊需求的增加，缓解问题已成为当务之急。在 10 月 26
日的一次会议上提出了“以 为中心的以太坊的路线图”，表明第 2
层是以太坊扩展的未来。DeFi 世界的几个令人兴奋的趋势，包括“L2
战争”的兴起。过去一周，随着以太坊价格上涨，来自 、 和 BTC 的收入增长了
36% 至 54%。以太坊总锁仓量升至44.6亿美元，7日增长11.74%。其中，锁仓前
五名分别为（23.4亿美元，7日增长8.5%）、（9.74亿美元，7日增长28.04%）、
dYdX（5.59亿美元，

什么是第 2 层（以太侧链）

分层的目的是通过扩展以太坊网络的容量来缓解压力。第 2 层是在第 1
层的基础上构建和改进的扩展解决方案。

第 1 层和第 2 层之间有什么联系？它们就像母公司和子公司之间的关系。Layer 2
的主要核心技术点是将以太坊上的一些交易数据请求传输到 Layer 2
进行处理。经过处理后，Layer 2 将跨链交易信息返回给 Layer 1，以减轻 Layer 1
的交易压力，实现低 Gas 费的交易结果。

此外，Layer 2 是 Layer 1 的扩展，打破了 Layer 1 原有功能的限制，在不损害
Layer 1 本身特性的情况下继承了以太坊的安全性。

以太坊二层扩展方案

第 2 层早期有两种主要方法——状态通道和侧链。但是，Layer 2 开发人员发现状
态通道不能去中心化，隐私保护需要匿名，侧链控制链下资产，这是资产安全的主
要关注点。因此，两者都不是第 2 层缩放的理想选择。

一个好的解决方案是保持数据安全、交易真实性和匿名性，以及较短的退出周期，
而 Layer 2 利用这些特性不断提高其扩展能力。

优秀项目总结

它是合约和链上数据可用性的结合，选择信任运营商提交的交易包的真实性并惩罚
欺诈行为。

其工作原理是当Layer 2的计算结果返回Layer 1时，如果验证者认为结果可能存在
欺诈，验证者可以发起挑战，主链冻结资产并进行交易数据和记录验证，以证明是
否这是真实的交易或欺诈。贸易。或者，如果没有验证者怀疑计算结果，则主链默
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认交易为真。

这种模式提高了链上效率，打包多笔交易进行操作，省时省气，兼容性好，减少了
开发者的工作量，更好的解决了以太坊拥堵的痛点。

弱点是：

项目：和波巴和

按照目前的说法，Chain 是 Layer 2 的领导者，而 Boba 是一个新兴网络，在上个
月出现了快速增长。他们使用可实现高吞吐量的扩展解决方案，并允许开发人员以
低成本部署和操作智能合约，同时保持无需信任的安全性。目前，由于以太坊的兴
起，L2 的人气翻了一番。一直是 DeFi 生态系统中的佼佼者，将锁定的 价值
总数增加了近 29%。TVL 现在正以 4.38 亿美元的价格冲向略高于 5
亿美元的历史新高。Curve 支持增长，因为它看到流动性的涌入“使其 TVL 增加了
54.5%”。

dYdX

dYdX 正在为交易加密资产建立一个强大而专业的交易所，以便用户可以真正拥有
他们的交易并最终拥有交易所本身。

dYdX 是领先的 DeFi 衍生品，也是 ZK 技术最早的采用者之一。整体数据表现有点
令人失望。目前，dYdX已锁仓5.59亿美元，位居L2第三。希望项目方能把项目做
的更好op币最新价格，完善生态！

ZK方案的优缺点

ZK 旨在通过将大笔资金转移集中在单个交易中来提高可扩展性。每次发生资金转
账时都会创建一笔交易，而 ZK- 将数百笔转账捆绑到一个交易中。

ZK 与 . 这反映在它通过零知识证明验证交易数据包的真实性这一事实中，运营商能
够在不向验证者提供任何有用信息的情况下说服验证者断言是真实的。这是按如下
方式完成的。

优点是：

弱点是：
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概括

多年来，Layer 2 扩展解决方案已经更新和迭代，以实现在以太坊上扩展的安全解
决方案，缓解拥塞和高 gas
费用等问题。它们已成为区块链技术扩展应用的主流技术方案。

Layer 2 的技术创新和快速发展也在推动 DeFi 市场、NFT
和虚拟世界。随着网络吞吐量的增加和交易变得更加高效，特别是在以太坊 2.0
升级完成之后op币最新价格，第 2 层扩展协议也将成为以太坊扩展的未来。Layer
2 生态市值和生态项目的未来前景将非常令人期待。

让我接下来从这里开始。希望大家在接下来的文章中可以参考一些东西来成长。接
下来，我会更新更多优质内容，让大家从中学习成长，掌握币圈最新动态。有兴趣
的可以点击关注，把文章分享给需要的人。有问题可以私信后台或者在下方评论区
留言讨论！
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